

Nouvelles brèves

La compagnie Lubec a lancé sur le marché québécois un nouvel apéritif et deux nouveaux vins de table, un rouge et un blanc.

Soixante-dix p. cent des Canadiens sont sûrs que l'on trouvera une solution aux divergences actuelles entre les régions du Canada. Tels sont les résultats d'un sondage Gallup mené au mois de mars dernier. Le sondage montre aussi que moins de 20 p. cent des Canadiens prévoient un éclatement du pays. Douze p. cent des personnes interrogées n'ont pas répondu. Si on compare ces résultats à ceux d'un sondage mené en novembre 1980, l'on note un accroissement de la confiance des Canadiens dans l'unité de leur pays.

Les éditions Libre Expression ont lancé, le 27 avril, un livre sur le Québec composé de 180 photographies de Mia et Klaus Matthes. Les photographies sont accompagnées d'un texte poétique de Gratien Lapointe.

Le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources a rendu publique une déclaration de principe donnant les lignes directrices de la tarification du gaz naturel canadien. Celles-ci stipulent essentiellement que les réseaux actuels de la TransCanada PipeLines et de la compagnie Trans Québec et Maritimes sont considérés comme un seul et même réseau aux fins de la tarification du gaz naturel à la frontière de l'Alberta. Ce principe garantit donc la rentabilité du nouveau réseau de gazoduc de la compagnie Trans Québec et Maritimes.

La dernière édition de *Thèses canadiennes/Canadian Theses* est à présent disponible à la Bibliothèque nationale du Canada. Cette nouvelle liste comprend toutes les thèses acceptées durant

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

l'année scolaire. Numéro de catalogue: SN2-4/1976, ISBN 0-660-50804-4.

Le chantier maritime de Collingwood (Ontario) a procédé, le 30 avril, au lancement du plus gros minéralier construit depuis l'ouverture du chantier, il y a 14 ans. Plus de 12 000 personnes ont assisté au lancement du navire de \$30 millions. Le bateau sera mis en service par la compagnie Nipigon Transport Ltd.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a conclu des accords de financement en vue d'appuyer des ventes supplémentaires, d'une valeur de \$7 millions, pour la construction du projet forestier Kwidzyn, en Pologne. Les accords financiers destinés au projet et signés entre la SEE et l'emprunteur, Bank Handlowy w Warszawie S.A., depuis 1975 s'élèvent à \$210 millions, somme qui comprend des ventes supplémentaires de \$7 millions. Un total de 50 exportateurs canadiens, détenant 70 contrats d'exportation, participent à la construction et au démarrage du vaste complexe.

Les firmes Ist-Copa, de Montréal, et Canfarm Coopérative Services, de Guelph (Ontario), ont annoncé la formation d'une nouvelle société, Canfarm, qui offrira une gamme de services spécialisés d'informatique aux agriculteurs canadiens. Entre autres, Canfarm mettra au point de nouveaux services dans le but de rehausser les normes d'efficacité de l'exploitation agricole. Ist-Copa est une filiale de l'Industrielle, compagnie d'assurances, et du Mouvement coopératif agro-alimentaire.

Resté inchangé depuis 1954, le droit que charge la Société canadienne d'hypothèques et de logement pour les deman-

des d'assurance-prêt hypothécaire de base sera porté de \$35 à \$100 le 1er juillet. Le nouveau droit de \$100 s'appliquera aux maisons individuelles; dans le cas des ensembles collectifs, le droit sera de \$100 pour les 50 premiers logements et de \$50 pour les logements additionnels. Dans le cas des constructeurs de logements du type foyer ou pension, on exigera un droit de \$50 par lit.

Le candidat libéral, M. Gaston Gourde, a remporté l'élection fédérale partielle qui s'est tenue le 4 mai dans la circonscription québécoise de Lévy.

Le Conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a approuvé des prêts d'une valeur de \$265,26 millions et des assurances-crédit à l'exportation de \$93,7 millions destinés à neuf pays: l'Autriche, la Tchécoslovaquie, l'Égypte, la Finlande, le Guatemala, le Mexique, le Maroc, le Pérou et le Royaume-Uni. Les opérations portent sur des biens et services tels que: locomotives électriques diesel et pièces de rechange, équipement et services d'ingénierie pour une usine de pâtes et papiers, composantes d'avion, plate-forme de forage sous-marin auto-élévatrice, équipement et services d'ingénierie pour l'exploitation d'une mine de cuivre et matériel de commutation numérique. De plus, une ligne de crédit a été approuvée.

Erratum

Une malencontreuse erreur s'est glissée dans le vol. 9, n° 18, p. 3 d'*Hebdo Canada*. Contrairement à ce qu'indique la légende, le ministre de la Défense nationale, M. Gilles Lamontagne, se trouve à droite et non à gauche sur la photo.

La Caisse du Cercle Molière

Paul Matthes
Directeur

Martin
Président

Ce billet n'a pas cours légal

Une troupe de théâtre francophone du Manitoba, le Cercle Molière, a lancé sur le marché de change un nouveau billet de banque: la piastre à Molière. Les billets, qui n'ont pas cours légal, pourront être utilisés lors de certaines activités du Cercle.